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　上半期を振り返り
　今年も残すところ10日余りとなりました。本日の例会をもっ
て今年のロータリー活動は終了となります。
　今年の７月１日よりクラブ会長という大役を仰せつかった
当時は、もうすでにコロナ禍の真っただ中でした。ロータリー
クラブの会長という人生でも初めての経験をスタートさせる
だけでも憂える事態ではありましたが、コロナウィルスの蔓
延に振り回され、尚且つ週に一度必ずやってくる会長の時間、
恐怖の原稿の締め切りも、それまでの私の日常を劇的に一変
させてくれました。
　良し悪しは別として、この三圧（苦ではありませんでした）
のおかげで、他の細事を考え悩む余裕もないままに、任期の
半分を無事終了することができます。
　しかし会長の役割としては、その細事にこそいちばんの気
くばり目くばりをしなければいけないところでした。が、私の
力不足で及ばないところを会員の皆様に補って頂いたこと、
この場をお借りして感謝申し上げます。
ありがとうございました。
　さて、従来であれば本日はクラブ会員、会員の家族が年に
一度集まり、交流を深めるクリスマス例会のはずでした。しか
しコロナウィルス感染者の増加によりやむを得ず中止という
決断に至ったことを残念に思います。
　会員の皆様には、「来年は家族そろってクリスマス例会を
楽しみましょう」とご家族にメッセージをお伝えいただきたい。
　最後に、今年度前期において嬉しいトピックと言えば、クラ
ブ会員にお子様やお孫さんが誕生したこと、さらには新しい
仲間が５人も加わってくれたことです。
　人と人との繋がりをもっとも大切にするロータリークラブに
あって、これほど喜ばしいことはありません。新たな生命の
誕生、新たな友との出会いを最上の喜びとして、世界に暗い
影を落とすコロナ禍にあっても、善き一年であったと締めくくり、
今年最後の会長の時間を終わらせていただきます。
　それでは皆様、良いお年をお迎えください。
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■　本日のプログラム（12月21日）

12:30

13:00

点 鐘
ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム

会 　 長
会 　 長
出席担当
幹 　 事

髙　野　　　太
髙　野　　　太
利　光　勇一郎
吉　田　盛　治
「関係委員会」
姫　野　勇　人

「四つのテスト」

ZOOMレクチャー会Ⅱ　門脇　啓二 会員

＊今週のお祝い

結婚記念日 池邉　友起会員（1月1日）

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か
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ニコボックス

★髙山泰四郎会員（1口）
先日、携帯を３Gから４G対応に変更しました。相変わら
ず「ガラ携」ですが、カラーはピンクになりました。
記念して1口！
★河野　　聡会員（1口）
年末で裁判期日が詰まって入り、今日、明日で10件以上
です。
申し訳ありませんが今日は13：00すぎに退出します。
皆様のお話を聞けずすみません。おわびに1口。
★清水　将文会員（1口）
R2.12.7（月）に娘が誕生致しました事をご報告と共に1口
させて頂きます。
★大木　孝吉会員（1口）
みなさんにお祝いして頂いたので有難うございました。

「半期を振り返って」〈卓話の時間〉 （12月14日）

例会の予定
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幹事報告

・ガバナーノミニーデジグネート決定のご報告（2023～2024年度）
　日田ロータリークラブ　膳所　和彦（ぜぜ　かずひこ）氏
・RI2720地区　2020～2021年度　地区大会へのご案内
　晩餐会　2021年3月13日㈯　ホテル日航熊本
　本会議　3月14日㈰　熊本城ホール 10時点鐘　15：10閉会・点鐘
・職業奉仕ハイブリッドセミナー参加の御礼
・大分RCより休会のお知らせ
　新型コロナウィルス感染拡大の為、12/15～1/12までの全ての
　例会を休会いたします。
　次回例会は、1/19 ㈫より再開予定ですが状況をみて再度判断し
　連絡いたします。
・大分臨海RCより休会のお知らせ
　新型コロナウィルス感染拡大の為、12/14～1/6までの全ての
　例会を休会いたします。
　次回例会は、1/18 ㈪より再開予定ですが状況をみて再度判断し
　連絡いたします。

◇髙山会員◇
在籍40年。来年4月には、80才となります。現在、アンチエイ
ジング称して歯と目等の病院へ通っています。いつのまにか
最年長となりました。
◇西岡会員◇
毎月、呆け防止にと「Rの友」パズルを勧めてくれる門脇会
員もいて、いつも雰囲気の良さを感じています。これからも
楽しいクラブ作りをお願いします。
◇木村会員◇
28歳で入会、30年後の58歳でクラブ会長を経験。もう30年後
の88歳は、ガバナー予定。西岡さん、高山さんにおみせでき
るか、さらに30年後の118歳でRI会長予定です。
◇藤本会員◇
在籍25年となりました。ロータリーでは、顔を合わせて会話
をする異業種交流こそ最たるものだと思っております。今後
も良さを楽しみたいと思います。
◇吉良会員◇
ロータリー歴10年です。1月からは、新会員3名入会予定で
す。わきあいあいとしたクラブの雰囲気の良さで、新会員さ
んへぜひ声掛けお願いします。
◇坂本会員◇
上半期、皆様のおかげで地区補助金プロジェクトも無事に終
わりました。下半期は、会員数増となり安定した運営になる
のではと思います。そして、入会順でいくと自分が上から6番
目にいることに驚いています。
◇穐田会員◇
会員増強・維持委員会は、ZOOMでの会議（90分程度）を行
っています。2022‐23初の女性RI会長（現在会長ノミニ
ー）、硯川ガバナーの女性シンポジウムの開催のご意向によ
り、ロータリー内での女性の活躍の機運が加速しています。
当クラブにおきましても、1月より女性会員2名の入会を控
え、自分が入会する時の様なワクワク感を感じております。

◇藤田会員◇
今期、市内７RC運営委員長をしております。そして国際
ロータリーにおける職業分類の改訂にて、議員としての
職が認められることとなり、これから沢山発信していき
たいと思います。
◇髙野会長◇
今期の役員選出は、在籍の若い方から人選させていただ
きました。先輩方には、サポートをしていただき、人選
前に皆さんへ感謝をお伝えできなかったので改めて「あ
りがとうございます。」
◇髙橋会員◇
今期は、目的を持って活動したおかげで器が大きくなっ
たと言われ成長を感じ喜んでいます。そしてコロナのお
かげか結婚して22年、初めて夫婦2人きりでの年越しで
す。
◇清水会員◇
ロータリーもコロナで活動が難しくなり、仕事、プライ
ベートでもコロナ。妻の出産、産婦人科へも一度も行け
ませんでした。Withコロナで疲れました。
◇吉田幹事◇
入会して3年になります。仕事のリハビリテーションは、
コロナの影響を感じていませんでしたが、入院している
お年寄りは、家族と面会できない等影響が出ています。
◇門脇会員◇
ロータリーと関係ないですが、大分商工会議所　青年部
を卒業となりました。先日の全国会長研修会も成功に終
わり、コロナを乗り越えていく新しい形ができました。
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